
Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses 16 am 12. September 2019 
 
 
 
Gewerbegebietsmanagement im Gewerbegebiet Perlach-Süd etablieren 
 
Der BA 16 möge beschließen: 
 
Das Referat für Arbeit und Wirtschaft wird in Zusammenwirken mit dem Referat für 
Stadtplanung und Bauordnung gebeten, dauerhaft ein Gewerbegebietsmanagement im 
Gewerbegebiet Perlach-Süd zu etablieren.  
 
 
Begründung: 
 
Die Veranstaltung am 9. Juli 2019, die eine Art Vorfühlen darstellte, hat gezeigt, wie hoch 
das Dialogbedürfnis der Anwohner und Gewerbetreibenden im Gewerbegebiet Perlach-Süd 
ist. Das Gewerbegebietsmanagement wäre hier ein willkommenes, nützliches 
Instrumentarium, um den Austausch zu verregelmäßigen und Interessen abzugleichen. 
Zugleich würde es helfen, die Belange des Gewerbegebiets gegenüber der Stadt auch 
verwaltungsintern noch intensiver zu vertreten als dies bereits vom Bezirksausschuss getan 
wird. Ein aktives Gewerbegebietsmanagement würde gleichermaßen auch ein Zeichen für 
die Bedeutung des Gewerbegebiets setzen, könnte Entwicklungsperspektiven deutlich 
machen und trading-down-Effekte bekämpfen. 
 
 
gez.  
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Gunda Wolf-Tinapp als Teilnehmer der Veranstaltung 
 


